

Vladimir Poutine se prononce pour l'unité dans la lutte contre le terrorisme



La Havane, 23 mars (RHC)- Le président de la Russie, Vladimir Poutine, s'est prononcé pour l'unité internationale dans la lutte contre le terrorisme suite à l'attentat d'hier dans la capitale britannique qui a fait 4 morts.

Vladimir Poutine a souligné que les forces de la terreur sont de plus en plus cruelles et cyniques et qu'il est évident que pour faire face à la menace terroriste il faut une unité réelle, des efforts de tous les membres de la communauté internationale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/125017-vladimir-poutine-se-prononce-pour-lunite-dans-la-lutte-contre-le-terrorisme>



Radio Habana Cuba